XVIII Torneo Regularidad LAG.

El Robledal Golf (Villalbilla - Madrid) 18-11-2024

He de recordaros que es importante para esos "duendecillos mágicos" que están detrás de la selección de campos, restaurantes y organización de torneos, que invirtamos unos segundos de nuestro tiempo para calificar el campo y la comida, en la web del Club, puesto que en base a esas calificaciones se prepara la temporada siguiente, en esta ocasión solo lo hicieron 22 de los 44 jugadores.

Y ahora Golf y solo Golf. Empiezo a creer que en este campo de El Robledal no somos un número superior de jugadores por su dificultad y no por sus condiciones de mantenimiento. Ayer lunes el campo estaba bastante bien, por supuesto mejorable, pero tampoco es que los socios de este club tengamos por hábito jugar en Pebble Beach y LAG ha jugado en campos en peores condiciones poniendo pocas pegas, conclusión, nos da miedo su dificultad y su poco perdón, porque además no se me ocurre ningún otro sitio donde nos traten con más cariño o deferencia que aquí, tanto en la parte golfística como en la restauración.

Nuevamente día fantástico para la práctica del golf por lo que vamos a tener que pensar que existen nuevos meses y que estamos en "juniembre", ya que hubo valientes jugando en manga corta y pasamos de los 20 grados a la sombra.

Los 44 jugadores que al final pudimos ir, hubo bajas de última hora que desde aquí espero que hayan sido por temas menores, calificamos el campo con un 3,86 de media y creo que ha sido algo bajo. Los greenes estupendos, lisos y rápidos, las calles y rough arreglados y un par de temas a mejorar, los bunkers y los tees, aunque estos últimos no estaban mucho peor que un campo muy céntrico de Madrid al que vamos hasta llegar al límite de jugadores que nos imponen.

El "acto" de la comida tiene varios componentes, uno por supuesto es la calidad, otro la cantidad, también el precio y otro que influye bastante en que repitamos, no solo cuando vamos al golf, sino en nuestra vida cotidiana, es el trato que nos dispensan. Pues en este campo todas las personas que nos atienden procuran que estemos confortables y en mi opinión lo consiguen, de ahí que la calificación, de los 22 que lo hicieron, fuese de 4,16, nos quedamos a comer 39.

El Robledal no es de los campos más largos, solo 5.711 metros desde amarillas y 4.778 desde rojas, sin embargo, es muy físico pues hay pocas zonas lisas a lo que se añaden unos tránsitos entre hoyos que es posible que dupliquen la longitud del campo, de lo que se deduce que es un campo duro en lo físico y en cuanto al juego, corto y muy técnico. Desde mi punto de vista es quizás el campo donde se requiere más estrategia a la hora de jugar y escoger palo. En la primera vuelta es fácil irse fuera de límites o al bosque en los siete primeros hoyos y en tres hoyos al agua, en cambio la segunda vuelta, ¿es más asequible?, "solo" tienes fuera de límite o bosque fácil en seis hoyos y sin agua. Lo dicho, un campo muy estratégico y muy técnico.

Las estadísticas "as usual":

- 11 birdies en siete hoyos distintos para alcanzar un 1,39%.
- No conseguimos el par en un hoyo, el más difícil del día, y llegamos hasta los 107 pares para un 13'51%.
- Un 29,55% de bogey y un 55,56% de doble bogey o superior completan los datos.

En cuanto al hoyo más fácil solo decir que coincidió con el hdcp 18 (hoyo 17) con 2 birdies y 16 pares y creo que es porque nos esforzamos más al tener ese jugoso premio de tropecientos mil lunis en el approach. Par 3 corto con 143 o 108 metros desde amarillas o rojas, recto, plano, en el que sería un despropósito tirarla al agua de la izquierda pues está en los primeros 40 metros, aunque yo lo he conseguido en alguna ocasión. Nos recibe un green amplio con ligera caída de izquierda a derecha y protegido en su parte derecha por un bunker.

El más difícil fue el hoyo 18 (hdcp 2) donde no hubo ni birdies ni pares y si más de un 85% de doble bogey o superior. Par 5 cuya dificultad no es su longitud, 447 metros desde amarillas o 401 desde rojas sino en el primer golpe que te puedes ir al bosque con slice y a estacas rojas con draw, en el segundo, si estás en calle, no deberías tener problemas y el golpe a green te exige un palo corto para sobrepasar un árbol y controlar la bola en el green donde vienen el resto de problemas, recibe en cuesta, pero como tengas que chipear o patear desde la parte alta del green asegurarás que es uno de los greenes más difíciles del campo y más donde estaba la bandera, corta.

La dificultad del campo se refleja en los resultados y en las diferencias por categorías, en primera un 52% hizo 30 o más puntos por solo un 10% los de segunda categoría y los que ganaron fueron:

- En primera Néstor González Brasero con 36 puntos.
- Y en segunda el "perpetuo emboscao" Alfonso Sicilia López con 38 puntos.

El ranking mantiene posiciones:

- En primera **Juan José Santos-García Torres** con 474 puntos.
- En segunda Jorge Franco Muñoz Villanueva con 455 puntos.

Los approach patrocinados por **GolfTime** y **LAG** fueron para:

- Julio Matilla Navarro en el hoyo 9.
- Y para Jurgen Krux en el hoyo 17.

Nuestro Comité de Competición ha preparado para Navidad un torneo jugando por equipos y eso permitió a los capitanes de cada uno de los cuatro equipos (Verde, Azul, Beige y Rojo) hacer una soflama de las virtudes de sus equipos y al resto de comensales comprobar que no solo saben jugar muy bien al golf, sino que además tienen una verbosidad muy aguda, bien por todos ellos.

Los tres "duelos" de match play tuvieron como es lógico tres parejas con caras alegres y tres con el recurrente comentario de "lo importante es participar".

Un sorteo en la "nube de internet" por no tener tarjetas, que genera alegres recelos y nos hace reírnos por un motivo adicional.

Próximo torneo en El Encín para dilucidar a los campeones del torneo de parejas, así que no faltéis que va a ser como siempre muy entretenido.

En Madrid a 20-11-2024

AMLdIP